



ÉLECTIONS CNU 2019

LE SNESUP-FSU PROGRESSE ET CONFORTE SA POSITION DE PREMIÈRE ORGANISATION D'EC

Les résultats définitifs des élections au CNU viennent d'être publiés par le ministère. Ils sont disponibles [ici](#) pour les procès-verbaux globaux et [ici](#) pour les listes nominatives des élu·es pour toutes les sections, collège A et collège B.

Le SNESUP-FSU a alerté à plusieurs reprises le ministère sur les mauvaises conditions des opérations de vote. Celles-ci ont conduit à une baisse de la participation : 46 % contre 50 % en 2015.

Sur l'ensemble des sièges à pourvoir, dans les collèges A et B, le SNESUP-FSU en obtient 296 (soit une progression de 9 sièges par rapport à 2015). Nos listes recueillent 25.7 % des suffrages exprimés (contre 24.9 % en 2015). Nous publierons prochainement une analyse plus détaillée, mais nous pouvons dès maintenant nous réjouir que ces résultats confortent notre position de premier syndicat et de première organisation d'enseignant-chercheur·es (EC).

Nous remercions l'ensemble des collègues qui ont voté pour nos listes et ont témoigné de leur confiance dans nos propositions. Nous remercions également l'ensemble des candidat·es ainsi que toutes celles et ceux qui ont contribué à la construction des listes et à la campagne électorale. ■

Paris, le 25 octobre 2019